

Noticias

- + De Cuba
- + Del Mundo
- + Economía
- + Educación
- + Salud
- + **Cultura**
- + Deportes
- + Otros Temas
- + Gente Nuestra

De Sancti Spiritus

- + Museos
- + Turismo
- + Monumentos
- + Signos de la Villa

Facilitación Social

- + Compras
- + Ventas

En Guadalajara arte espirituario

Miércoles, 26 de Octubre de 2011 12:51  María Isabel Abeledo Mena

 Julio Neira actualmente realiza un notable quehacer en México.

Julio Neira actualmente realiza un notable quehacer en México.

Con una reconocida obra en Cuba y otros países, el escultor y pintor espirituario Julio Neira participa este octubre en la exposición colectiva América Unida por el Arte, inaugurada en la Galería Vértice de Guadalajara con motivo de los XVI Juegos Panamericanos que se desarrollan en México.

En su mensaje a este sitio digital Neira señala que en la muestra participan más de una decena de

artistas del continente, con una especial propuesta.

Como parte del notable quehacer en México del creador espirituario, se inscribe la exposición Los Códigos Prohibidos del Samurai, que puede apreciarse en Lagos de Morenos.

También forma parte de la obra de Neira en la nación azteca un Mural ubicado en una pared del centro de la ciudad, obra de unos 20 metros cuadrados, a lo que se suman talleres y conferencias en diversas instituciones culturales.

El destacado creador ha realizado exposiciones personales y colectivas en Alemania, Argentina, Italia, entre otras naciones y actualmente realiza un notable quehacer en México.

Compartir

Últimas Noticias Culturales

- [Papelote se empuja en Sancti Spiritus](#)
- [Llevar arte hasta el último confin](#)
- [Sesiona en Sancti Spiritus bienal de cerámica EmBarrArte](#)
- [Regalo espirituario de Jazz para Chucho Valdés](#)
- [Cerámica Artística: la pasión de Félix Madriagal](#)
- [Reconocen con premio iberoamericano a la espirituaana Thelvia Marín](#)
- [Concluyó Santiago Espirituario](#)
- [El carnaval manda en Sancti Spiritus](#)
- ["Amor crónico" En Sancti Spiritus](#)
- [Sancti Spiritus: Ventana abierta al arte japonés](#)
- [Llegó el Santiago espirituario \(+ Galería de Fotos\)](#)
- [Calidad interpretativa de José María Vitier primó en la escena del Teatro Principal](#)
- [Cubanía y virtuosismo en concierto del pianista José María Vitier](#)
- [Reabre sus puertas el teatro Principal de Sancti Spiritus \(+ Galería de Fotos\)](#)
- [Teatro Principal: A la escena otra vez \(+ Galería de Fotos\)](#)

Otras Noticias

- [Delimitan áreas de nominación en Sancti Spiritus](#)
- [La Unasur ratifica la suspensión de Paraguay](#)
- [López Obrador presenta pruebas del presunto fraude electoral](#)